Prinkipo, den 22. September

Lieber Genosse Landau!

[...]

[2]

[...]

- 3. Den "Mahnruf" erhalten wir nicht. Warum? Geben Sie in die nächste Nummer ein Inserat über die Broschüre hinein!!!
- 4. Von der Str. Gruppe² habe ich in der letzten Zeit keine Nachricht. Mir scheint, die schlafen dort, was schlimmer ist als ihr Hass gegen Frey. Was den letzten anbelangt, so scheint er trotz des richtigen Standpunktes im sowjet-chinesischen Konflikt doch ein wenig "meschugge" zu sein. Mit mir hat er jedenfalls den brieflichen Verkehr abgebrochen, trotz meiner, wie sie wissen, wohlwollenden Verteidigung der Vereinigung. Offen gesprochen, bin ich nur froh darüber.

Mit herzlichsten Grüßen

 $[Max]^3$

Prinkipo

[...]

¹ digitalisiert wurden nur der kurze, auf Österreich bezogene Teil des Dokumentes

² Strasser-Gruppe; Gruppe um Isa Strasser

³ Max (oder Max Gräf bzw. Max Graef) war der Parteiname von Jakob Frank.